



Modificaciones a prácticamente la tercera parte de los artículos de la Constitución: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO RUBIO).- “Está el año por terminar y en la Cámara de Diputados se aprobaron modificaciones a prácticamente la tercera parte de los artículos de la Constitución. Habla **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena: “Se modificaron 22 materias en la Constitución, cerca de 43 artículos fueron modificados de distinta naturaleza, de distinta materia. Yo creo que es un avance muy importante en materia de justicia, en materia de derechos humanos, en materia de comunidades indígenas y pueblos originarios, en materia de política social. Creo, sinceramente, que esta cantidad de artículos que se modificaron representan casi la tercera parte de los artículos de la Constitución”.



https://drive.google.com/file/d/1gggnqpAbht_fmjnJs1ypbJFxXQH-CdKX6/view